



# 鹿しなご蝗



令和6年4月23日(火)

3つの柱

㊦言葉遣いを正しく

㊧どこでもあいさつ

㊨もっときれいに

第 2 号

## 温かいまなざしに見守られて

校長 近藤 直子

先日の学習参観、PTA 総会及び学年懇談会に際しましては、お忙しい中ご来校いただきましてありがとうございました。子供たちは少し緊張気味の様子でしたが、保護者の皆様の温かいまなざしに見守られ、自分の力を発揮しようと集中して授業に臨み、音読や漢字学習、算数の問題等に取り組んでいました。参観された際には、教室や廊下に掲示された絵や目標シート等にもじっくりと目を向け、お子さんの頑張りを確認していただけたことにも感謝いたします。



PTA 総会において、今回の学校だよりからデータで送信する旨についてお知らせいたしました。データの取り扱いについて留意いただく点がありますが、確実な送付、カラーの紙面、そして拡大してご覧になれる点につきましても、保護者の方々に有益になればと思います。学年懇談会では、各教室から和やかな笑い声が聞こえてくるなど、温かな雰囲気の中で懇談が行われた様子がうかがわれました。

一年間、担任はじめ川二小の職員一同、保護者の皆様と共にお子さんの成長を見守っていきます。お子さんの良いところを相互に伝え合い、理解を深め合っていければと思います。

4月24日(水)には、毎年恒例の「しなご山登山」が予定されています。これに先立ち、12日(金)には、地域の皆様のご協力をいただき、登山道の整備を行いました。当日は、10名以上の地域の皆様にお集まりいただき、倒木の除去や沿道の笹の刈り込みなど、往復2時間半かけて整備していただきました。登山しながらの大変な重労働に、皆様汗だくになりながら作業をなさっていました。今年度は学校職員も同行し、その様子を目の当たりにしました。その他にも、始業式からの交通安全期間を中心に、登下校を見守っていただいている地域の方々、校庭の整地をしてくださる方、運動会のために話合いに参加して下さる方々もいらっしゃいます。川二小の子供たちは、地域の皆様の多大なるご尽力のもと、温かいまなざしに見守られていることを、改めて感じました。職員一同、心より感謝申し上げます。



まもなく4月が終わり、ゴールデンウィークを迎えます。子供たちも新学期の緊張から解放され、ほっとすることと思います。保護者の皆様と共に過ごしながら心身の疲れを癒やし、5月の行事に向けてまた元気に学校生活を送れるよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
		<b>5月</b>	代表委員会	SC来校	憲法記念日	みどりの日
5	6	7	8	9	10	11
こどもの日	振替休日	みど少団結式 クリーン作戦	委員会 尿検査配付	尿検査回収 内科検診	尿検査予備日 ノーメディアデー	PTA 親子 奉仕作業
12	13	14	15	16	17	18
	防災の日		クラブ活動	読み聞かせ 防犯教室	4～6年運動会準備 5校時限 1～3年4校時限	運動会
19	20	21	22	23	24	25
運動会予備日	振替休業日	朝会 JRC加盟登録式		交通安全教室 眼科検診		
26	27	28	29	30	31	
		6年校外学習 仙台市博物館	5年 美術館出前授業 家庭訪問 5校時限	家庭訪問 5校時限	家庭訪問予備日 2～5年5校時限 1年4校時限	

※5月17日(金)の下校予定時刻は、1～3年生は4校時限で給食後 時 分。4～6年生は5校時限で 時 分です。

2日(日)常長まつり	14日(金)体力運動能力調査
3日(月)振替休業日	20日(木)21日(金) 6年修学旅行
5日(水)町防災訓練 引渡訓練 クラブ	23日(日)町PTALレクリエーション(会場:富岡小)
6日(木)読み聞かせ 歯科健診	24日(月)集団下校
10日(月)ノーメディアデー	25日(火)朝会(プール開き)
11日(火)6年租税教室 防災の日	26日(水)クラブ
12日(水)委員会	28日(金)歯と口の健康教室
13日(木)心電図検査(1,4年)	

**6月**

## 1年生を迎える会

4月19日(金)、まだ桜が残る季節に、新しい1年生を迎える会がありました。この日、体育館は子供たちの笑顔と歓声でいっぱいでした。

始まりは、6年生が1年生の手を握って一緒に入場。先輩としての優しさが光るシーンでした。その後は、縦割り班に分かれて、様々な学年の子供たちが一緒になって、ゲームや自己紹介で盛り上がりました。ハンカチ落とし、風船バレー、だるまさんが転んだといったゲームを通じて、最初は緊張していた1年生もだんだんと笑顔になりました。新しく二小にきた先生たちによる三択クイズもあり、先生方の新たな一面を知ることができました。そして、会の締めくくりには、1年生からの校歌のプレゼント。入学して間もないのに、しっかりと歌を披露してくれて、頼もしさを感じました。とてもあたたかい雰囲気の中で行われた迎える会。1年生の新しいスタートを、学年を越えて支え合う素敵な時間でした。これからも、1年生が学校で楽しく過ごし、成長していく姿を応援していきます。

